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	Abstract
	
	Résumé

	
	
	

	The second Transboundary Resources Assessment Committee (TRAC) meeting was held in St. Andrew’s, N.B. during 20-22 April 1999 and provided a forum for the joint Canada/US peer review of the status of the Georges Bank cod, haddock and yellowtail resources. These discussions produced Stock Status Reports to be considered for the 1999 Canadian management plan. A number of recommendations were made to improve the assessments.
	
	La deuxième réunion du Transboundary Resources Assessment Committee (TRAC) a eu lieu à St. Andrew’s (N.-B.) du 20 au 22 avril 1999.  Elle a servi de forum pour l’examen commun par les pairs canadiens et américains de l’état des stocks de morue, d’aiglefin et de limande à queue jaune du banc Georges.  Dans le cas du Canada, elle a abouti à des Rapports sur l’état des stocks, qui serviront à l’établissement du plan de gestion  de 1999.  Diverses recommandations visant à améliorer à la fois les évaluations et leur processus ont été formulées.
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